



La Maîtrise des  
petits chanteurs  
de Québec

## INVITATION

Concert-bénéfice *Gracias a la vida* - 10 et 11 mai 2014  
**150 voix d'enfants chantent la joie de vivre!**

**Québec, 28 avril 2014** - À l'aube de son 100<sup>e</sup> anniversaire, la Maîtrise des petits chanteurs de Québec vous invite à son concert-bénéfice biennal les 10 et 11 mai prochains au Théâtre de la Cité universitaire. Les voix extraordinaires de 150 chanteurs, âgés de 6 à 17 ans, célèbreront la joie de vivre à travers une programmation musicale évoluant de Mendelssohn à Félix Leclerc, et en passant par un répertoire jeunesse et du jazz vocal. Sous la direction artistique et musicale de Céline Binet, les enfants seront accompagnés d'un chœur d'hommes et de six musiciens.

Les fonds recueillis lors de ces deux représentations permettront aux petits chanteurs de 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année, ainsi que du secondaire, de financer une partie de leur tournée européenne où, en juin prochain, ils iront se produire en Espagne et au Portugal. Au programme, entre autres, un concert des petits chanteurs à la Basilique de la *Sagrada Familia* à Barcelone! Venez donc les encourager en assistant à un concert-bénéfique mémorable!

### Concert-bénéfice *Gracias a la vida*

**Samedi 10 mai, 19 h | Dimanche 11 mai, 15 h**

Théâtre de la Cité universitaire à l'Université Laval (Pavillon Palasis-Prince)

**Coût des billets** : Adulte 25\$ / Étudiant (6 à 17 ans) 15\$

Stationnement gratuit sur le campus

**Réservations** : 418 686-4040 poste 3640 ou billets en vente à l'entrée

Célébrant ses 100 ans en 2015, la Maîtrise des petits chanteurs de Québec est la plus vieille école du genre en Amérique du Nord. Plus de 200 petits chanteurs de 6 à 17 ans y apprennent la musique et le chant grâce à un solide encadrement, tout en suivant leur formation académique dans deux écoles de la Commission scolaire de la Capitale (école Anne-Hébert et école secondaire Cardinal-Roy).